



EXPERIENCIA ERASMUS EN ADELAIDA CURSO ACADÉMICO 2024/2025

- Titulación y curso

5º curso del Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas.

- Destino: (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad)

AUSADELAIDE05, University of Adelaide, Adelaida.

- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

- Coste de la vida

Las residencias asociadas a la universidad cuestan normalmente AUD 350-400/semana. Mi habitación personalmente costaba AUD 369 cada semana con todo ya incluido. En comida del supermercado alrededor de AUD 100 semanales, a veces más o menos. Salir a desayunar, comer o cenar en un restaurante medio barato son unos AUD 20 por persona. En transporte unos AUD 15 mensuales.

- Alojamiento

Yo me quedé en la residencia Scape que está justo en frente de la universidad por lo que me venía muy bien, y estaba también en el centro. Las residencias más comunes para los estudiantes extranjeros son Scape, Yugo, Switch y la de la universidad The Village (pero está más lejos), pero hay otras más. Son más o menos todas parecidas, cada una con sus ventajas y desventajas. Por lo que yo vi, las habitaciones individuales más grandes son las de Scape, mientras que la que tiene mejores áreas comunes es Switch, y la más barata era Yugo con también áreas comunes. Scape tiene además una terraza. Vida en las residencias no hay mucha, no son muy sociables ninguna de ellas. La mayoría de amigos que harás serán los de intercambio que conozcas en la primera semana de orientación, y con ellos quedaréis en las resis.

- Seguridad

Australia por lo general es muy seguro, nunca he escuchado ninguna historia de que a alguien conocido le haya pasado algo. Puede haber zonas a las afueras más peligrosas, pero no hay de qué preocuparse allí.

- Vida en el campus y clases

En el campus principal de la universidad de Adelaida se organizan muchísimos eventos, casi cada semana. Las primeras semanas son de orientación y bienvenida, y se introducen todos los clubs a los que uno puede apuntarse, hay cientos. Además, en muchas ocasiones dan comida gratis, lo que atrae a muchos estudiantes. Hay también muchos espacios distintos para ir a estudiar. De clases yo tenía unas 3h a la semana por asignatura y la dinámica se parecía bastante a la de la UGR en mis asignaturas.

- Transporte

Al vivir en el centro, no solía cogerlo mucho, generalmente para ir a la playa, y cuesta entre AUD 1-3 por viaje. Yo cogía autobuses y tranvía.

- Idioma

El idioma es el inglés para todo.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales

ETSIIT
Escuela Técnica Superior
de Ingenierías Informática
y de Telecomunicación



- Otra información sobre la ciudad

Es una ciudad muy tranquila y agradable para salir a pasear y a la playa. No hay tantos eventos como en otras ciudades más grandes, como por ejemplo Sydney y Melbourne, pero aún así siempre se pueden encontrar u organizar planes. A veces sí que se organizan actividades chulas como por ejemplo yoga en la playa, ir a ver un partido de fútbol australiano, etc. La vida nocturna no es muy variada, al final siempre acabábamos yendo a los mismos sitios, pero sobre todo si conoces a gente australiana te pueden avisar y recomendar fiestas particulares o sitios.